

Le MENU

VINS ET BOISSONS

WINES AND DRINKS

*« Il y a un lien très étroit entre le flacon,
l'endroit, le moment et les gens avec qui
vous le dégustez. »*

*“There is a very close link between the
bottle, the place, the moment and the
people with whom you taste it. »*

LES BULLES

BUBBLES

Pierre Trichet - AOP Champagne, NM

55€

Cuvée Brut Nature Premier Cru

100% Chardonnay

Profil consensuel et hyper équilibré. Fraîcheur citronnée. Bouquet riche qui oscille entre la verveine, le chèvrefeuille et des tonalités mentholées. Une finale crémeuse irrésistible.

[EN] harmonious and highly balanced wine with a rich bouquet consisting verberna, honeysuckle, and mint.. An irresistibly creamy finish.

Pierre Trichet, AOP Champagne, NM

35€

Cuvée Brut Nature Premier Cru, 37,5 cl

Andre Bergere, AOP Champagne, NM

65€

Cuvée Origine Brut

Chardonnay, Pinot noir, Pinot meunier

Bouche harmonieuse avec de jolies notes de fruits blancs et la finale assez longue sur une bulle très fine.

[EN] Classic Champagne from a family-run winemaker, with notes of white fruit and balanced finish.

Chartogne-Taillet AOP Champagne

70€

Cuvée Saint Anne, Extra brut , NM

Pinot noir, pinot meunier, chardonnay

Généreux, fruité qui se dévoile à travers une attaque souple et ronde.

[EN] A lovely, delicate Grower Champagne, full-flavoured with very pure citrus fruits, a hint of quince, brioche and a saline, mineral flavour.



Roederer, AOP Champagne

80€

Collection Brut, NM

Chardonnay, Pinot Meunier, Meunier

Une robe dorée et perlée. Des notes de fruits blancs saupoudrées d'agrumes et de fleur d'acacia. Bouche mûre et généreuse à l'allure gourmande, veloutée.

[EN] Golden hue and lively perlage with notes of white fruits dusted with citrus and acacia flowers. A mature and generous mouthfeel with a velvety, gourmand flair.

Dom Pérignon, AOP Champagne

350€

Blanc Vintage, 2013

Pinoit Noir, Chardonnay

Une bouche élégante, simple et précise. Une attaque enveloppante et aérienne, la trame du vin, fine et soyeuse, s'amplifie.

"je bois des étoiles" - Dom Perignon (signature à la naissance de cette cuvée)

[EN] An elegant, simple, and precise mouthfeel. An enveloping and airy attack, the texture of the wine, fine and silky, amplifies.

Krug Grande, AOP Champagne

375€

Grande Cuvée, NM

Pinot Noir, Chardonnay, Pinot Meunier

Avec ses bulles fines et vives, ce champagne révèle des saveurs de noisette, de nougat, de sucre d'orge, d'amandes, de brioche et miel.

[EN] A symphony of flavors with ripe orchard fruits, citrus zest and nuances of hazelnut, marzipan, and vanilla. A mouthfeel that is full bodied, with refreshing acidity and layers of flavour and complexity.

LES BLANCS

WHITE

SUD-OUEST

WEST-COAST

Domaine de la Pointe, IGP Landes

25€

Les Pieds dans le Sable

Gros Manseng, Chardonnay, Chenin

Ce vin des landes de Capbreton annonce une bouche vive et franche. Une finale saline avec une jolie tension.

[EN] *This wine from the Landes region of Capbreton offers a lively and clean texture with a touch of salinity and beautiful tension.*

Fabien Jouves, VDF

25€

OH !!! MAZETTE 2022 25€

Chardonnay, Chenin, Sauvignon

Un vin vivant issu 100% de la fermentation du raisin. Une bouche séduisante et vive sur la fraîcheur.

[EN] *A lively natural wine produced from 100% natural fermentation, without filtration or sulphites. Fruit forward, juicy and delicious.*

Famille Laplace, AOP Pacherenc Sec du Vic-Bilh

25€

Odé d'Aydie Blanc, 2021

Petit et Gros manseng

Nez puissant, complexe avec des notes de citron, pamplemousse, d'ananas et de fruit de la passion. L'attaque est moelleuse est reliée par une fraîcheur très vive. Vin aromatique, structuré.

[EN] *An aromatic and structured wine with a powerful nose, complex with notes of lemon, grapefruit, pineapple, and passion fruit.*



Camin Larredya, AOP Jurançon Sec

35€

La Part Davant Blanc, 2021

Gros manseng

Opulence d'un jurançon avec la vivacité et l'énergie minérale en plus. Un fruit exotique avec de l'orange juteuse, la mandarine et un abondant floral. Attaque tranchante en bouche, demi-corps plein d'énergie et les fin amers iodés en finale.

[EN] Opulence of a Jurançon with added vivacity and minerality. On the palate, it's all about the lively texture and fleshy white fruits as well as orange and citrus notes, with an elegant driven acidity and long mineral finish.

Domaine Xubialdea, Irrouleguy

45€

Ardan Harri. 2021

Gros et Petit Manseng

Bouche fraîche et ample. Acidité traçante, très salivante. La maturité parfaite des raisins lui procure une certaine onctuosité et de belles saveurs fruitées.

[EN] This wine offers a refreshing and generous mouthfeel. It has a bright acidity that makes your mouth water. The grapes are perfectly ripe, giving the wine a smooth texture and delightful fruity flavors.

BORDEAUX

Château Brondelle, AOP Graves Blanc

Sauvignon, Sémillon

Ce vin est particulièrement complexe et aromatique sur les fleurs blanches et les agrumes. Belle minéralité. 25€

[EN] This wine is particularly complex, with aromas of white flowers and citrus. Beautiful minerality.



BOURGOGNE

BURGUNDY

Domaine Pascal Renaud, AOP Mâcon Solutré-Pouilly 35€

« Au Rompay », 2023

100% Chardonnay

Vin puissant avec une belle fraîcheur.

[EN] Powerful wine with beautiful freshness.

Boris Champy, Presse, AOP Bourgogne Aligoté 45€

Verticale 429 Blanc, 2021

Bouche précise et intense, belle complexité et fraîcheur minérale. Palette aromatique riche de pamplemousse, litchi et chèvrefeuille.

[EN] Precise and intense mouth, beautiful complexity and mineral freshness. Rich aromatic palette of grapefruit, lychee, and honeysuckle.

Domaine Bruno Colin, AOP Bourgogne 50€

Chardonnay, 2019

Pinot noir, Chardonnay

Millesime sur lequel la gourmandise du cépage et ses arômes beurrés viennent parfaitement s'accorder à la fraîcheur de notes florales comme le tilleul. Un magnifique travail d'équilibre.

[EN] Vintage white with a magnificent balance and delicate notes of attractive white flowers, peach and citrus underlined by stony minerality and a touch of oak to balance crisp acidity.

Domaine Faiveley, AOP Mercurey 60€


Clos Rochette Blanc, 2022

100% Chardonnay

Une robe dorée et aux reflets verts présentant un nez frais aux arômes de fleurs blanches et d'épices. Une belle vivacité en bouche qui s'équilibre ensuite avec de la rondeur.

[EN] A golden robe with green reflections presenting a fresh nose with aromas of white flowers and spices. A lively mouthfeel that finishes with roundness.



Domaine Pattes-Loup, AOP Chablis 

65€

Chablis 2020

100% Chardonnay

Un Chablis velouté, suave, fin avec un goût à la fois gourmand et frais d'agrumes, de fleurs blanches.

[EN] A Chablis made for gourmands with laser-like precision, velvety suave and a fresh nose with citrus and white flowers.

Domaine Faiveley, AOP Bourgogne

110€

Chassagne Montrachet, 2022

100% Chardonnay

Une grande finesse avec des notes minérales et légèrement boisées. Un vin gras, pur, concentré et équilibré en bouche avec une longueur remarquable.

Élégant et racé se distinguant par sa persistance aromatique et ses saveurs envoutantes.

[EN] Great finesse with minerality and slightly woody notes. A vivacious, pure, concentrated and balanced wine in the mouth with remarkable length. Elegant and distinguished by its aromatic persistence and enchanting flavors.



VALLÉE DU RHONE

RHONE-VALLEY

Domaine de la Remejeanne, AOP Côtes du Rhône

30€

Les Arbousiers Blanc 2022

Roussanne, Marsanne, Viognier, Clairette, Bourboulenc

Arômes d'abricot, de fleurs blanches, de fruits secs, d'agrumes- Bel équilibre entre ampleur, épices, porté par un vivacité attentionnée. Final assez aérien.

[EN] Pressed as whole bunches and fermented with natural yeasts, which gives this wine a silken texture and depth. On the nose, aromas of apricot, white flowers, dried fruits and on the palate, a fruit-forward acidity and long, textured finish.



LOIRE

Domaine Luneau-Papin, AOP Muscadet Sèvre & Maine sur Lie

30€

Le Verger Blanc, 2022

Melon de Bourgogne

Dominé par des notes d'herbes fraîches, de pignons de pin, d'agrumes. Une belle intensité aromatique en bouche, des notes salines et florales accompagnent le tout pour une finesse absolue.

[EN] Dominated by notes of fresh herbs, pine nuts, and citrus. A beautiful and aromatic intensity in the mouth, finessed by salinity and floral notes.

Château de Plaisance, Anjou Blanc

45€

Ronceray 2021


100% Chenin

Un vin élancé, salin, aérien. Un nez fruité, avec des fruits jaunes et exotiques. Bouche tendue, sapide, s'étire sur une belle minéralité. Un chenin magnifiquement structuré avec des notes fruitées, vives et brillantes.


[EN] Beautifully structured Chenin with lively, bright fruity notes laced with salinity. Tense, flavorful palate, stretching over beautiful minerality.




LANGUEDOC-ROUSILLON

Domaine Olivier Pithon, IGP Côtes Catalanes  25€
Pithon 357 Blanc, 2022
Grenache blanc, Roussane
Croquant, fruité, tout en fraîcheur et beaucoup de précision.

[EN] Crunchy, fruity, all round freshness and a lot of precision.

Domaine de l'Aigle, AOP Limoux  35€
Chardonnay 2022
Aromatique et frais, ce vin qui passe de long mois élevés dans des fûts de chêne, lui apporte des notes grasses, vanillées et beurrées.

[EN] Aromatic and fresh, this wine, which spends long months aged in oak barrels, brings in full bodied, vanilla, and buttery notes.

Gérard Bertrand, IGP Aude Hauterive  55€
Cigalus Blanc, 2020
Chardonnay, Viognier, Sauvignon Blanc
Un envoûtement dès les premières secondes. Nez intense et complexe.
Bouche pleine, soyeuse, ample, mûre, marquée par des arômes de grillé, de vanille, de beurre et de fruits exotiques.

[EN] An enchantment from the first impression. Intense and complex nose. Full, silky, ample, mature palate marked by aromas of toast, vanilla, butter, and exotic fruits.



LES ROUGES

RED WINES

SUD-OUEST

WEST-COAST

Famille Laplace, AOP Madiran

20€

Aydie L'Origine Rouge 2021

Tannat, Cabernets

Bouche ample et agréable qui révèle des tannins tout en rondeur. Finale fruitée. Vin Franc et généreux. Nez complexes des arômes de fruits, nuances florales (violette) et des épices (poivre, vanille).

[EN] Full and pleasant on the palate revealing rounded tannins and a fruity finish. An honest and generous wine, with a complex nose of fruit, violet, and spices (pepper, vanilla).

BORDEAUX

Château des Fougères, AOC Graves

40€

Clos Montesquieu, 2015

Cabernet Sauvignon, Merlot

Un vin élégant, fruité, long, rond, tannique. Un bouquet naissant, mais élégant de fruits et de fleurs. Des tanins fins et persistants étayent sa matière bien typée graves par ses arômes d'amande grillée.

[EN] An elegant, fruity and round tannic wine. A nascent but elegant bouquet of dried fruits and flowers. Fine and persistent tannins support this superbly made Graves wine with its long, persistent finish.



Château Luchey, AOP Pessac-Léognan Rouge

55€

Halde Rouge 2014

Cabernet Sauvignon, Merlot, Petit Verdot

Nez épicé avec des arômes de cacao, de myrtilles et de cassis mûrs. Les tanins sont suaves. Finale longue et complexe saupoudrée de touches réglissées et mentholées.

[EN] Spicy on the nose with aromas of cocoa, ripe blueberries and blackcurrants. Suave tannins, long and complex finish sprinkled with touches of licorice and menthol.



BOURGOGNE

BURGUNDY

Domaine Tupinier Bautista, AOP Bourgogne Pinot Noir

50€

Rouge 2022

Vin fruité, gourmand, léger subtil avec de la rondeur en bouche. Beaux arômes fruités nuances par de fines notes florales tels que la violette, des arômes de fruits rouges, mûres, cassis, framboise, fraise.

[EN] Beautiful wine with nuanced floral notes of violet and red fruits. Fruit forward, gourmand, lightly subtle with a roundness in the mouth.

Domaine Baptiste Guyot, AOP Beaune 1er Cru

70€

Beaune Teurons Rouge 2019

100% Pinot Noir

Cuvée de caractère avec une finale bien structurée et marquée par une jolie minéralité. Bouquet complexe mariant les fleurs séchées, les fruits rouges et les notes boisées et fumées.

[EN] Character cuvée that is well-structured and with a marked finish underlined by nice minerality. Complex bouquet blending dried flowers, red fruits, and woody, smoky notes.

Domaine René Bouvier, AOP Fixin

75€

Crais de Chêne Rouge 2017

100% Pinot Noir

Tanins onctueux et une structure demi puissante.

[EN] Velvety tannins and a moderately powerful structure.



VALLÉE DU RHONE

RHONE-VALLEY

Château Beaubois, AOP Costières de Nîmes 🌿

20€

Expression 2022

Syrah, Grenache, Marselan BIO

Vin friand et souple avec un nez aux notes de cassis, mûres et réglisse. Tanins souples et arômes de fruits rouges.

[EN] Delicious and supple wine with a nose of blackcurrant, blackberries, and licorice. Soft tannins and red fruit aromas.

Les Vignerons D'estézargues, AOP Cotes du Rhone 🌿

18€

Cuvée Grin Galets, 2022

Carignan, Cinsault, Grenache

La jeunesse qui s'exprime par une palette de notes de fruits rouges ou noir. Pointe d'épices en finale.

[EN] Clear ruby red in the glass, fully expressive with a nose of red, black fruits and a hint of green herbs. On the palate, light and mildly spicy with a medium finish.

Domaine de la Remejeanne, AOP Côtes du Rhône

30€

Les Arbousiers Rouge 2022

Syrah, Grenache Noir

Fruité, Epicé, Tannique. Tanins soyeux, matière généreuse et étonnamment fraîche mentholée qu'on retrouve. Finale sur laquelle se greffent des arômes de réglisse, de caramel.

[EN] A generous wine with silky tannins, soft spice and freshness. A finely balanced wine with poise and finesse.



60€

DOMAINE BRUNEL, AOP Châteauneuf du Pape

Les Cailloux Rouge 2020

Syrah, Grenache, Mourvèdre

Notes de fruits rouges et noires, belle richesse et texture voluptueuse. Les tanins sont fondus, et des arômes complexes d'écorce d'orange, de garrigue et de poivre blanc se déploient en final.

[EN] Notes of red and black fruits, beautiful richness and voluptuous texture. The tannins are well rounded, and complex aromas of orange peel, garrigue, and white pepper unfold in the finish.



LANGUEDOC-ROUSSILLON

Domaine de Peyra, IGP Pays d'Oc

20€

Cent pour Cent 2022

100% Syrah

Nez sur le fruit frais et note de poivre blanc, bouche soyeuse à l'attaque épicée avec une pointe de vivacité en finale.

[EN] The aroma hints at fresh fruit and white pepper, while the initial taste is smooth with a spicy kick, followed by a lively finish.

Château de Caraguilhes, AOP Corbières

20€

Les Gourgoules Rouge 2022

Grenache, Syrah, Carignan (BIO)

Notes d'olives noires, de mûres d'épices, aux tanins souples et soyeux. Belle rondeur sudiste équilibrée par une fraîcheur très digeste.

[EN] Hints of black olives and blackberries mingle with spicy notes, supported by soft and silky tannins. The wine's pleasant southern richness is counterbalanced by a refreshing acidity, making it easy to enjoy.

Domaine Galy, AOP Cabardès


25€

Clos des Natices, 2021

Syrah, Cabernet Franc

La robe noire annonce un nez puissant, concentré, qui décline le fruit très mûr, avec des notes intensément grillées et mentholées. Au diapason, le palais impressionne par son volume, sa richesse, ses tanins parfaitement pris dans le fruit et ses riches saveurs d'épices et de praline.

[EN] The deep black color suggests a bold and concentrated aroma, dominated by ripe fruit with intense notes of grilling and menthol. On the palate, this wine impresses with its fullness, richness, and seamless integration of tannins, revealing flavors of spices and praline that harmonize beautifully with the fruit.

Domaine de l'Aigle, AOP Limoux 

35€

Pinot Noir, 2022

100% Pinot Noir

Bouche tendre et fruitée avec des tanins soyeux et une excellente structure. Arôme de framboise et de groseille. Croquant, fraîcheur et beaucoup de générosité.

[EN] The palate is soft and fruity, with velvety tannins and a well-defined structure. Aromas of raspberry and currant abound. There's a refreshing crunchiness and plenty of generosity in every sip.

Gérard Bertrand, IGP Aude Hauterive

Cigalus Rouge, 2021

55€

Cabernet-France, Sauvignon, Merlot, Syrah

L'alliance subtile des fruits et des épices en fait un vin profond et complexe. Une bouche franche, grasse, onctueuse sur des tanins présents, fondus et enrobés.

[EN] This wine offers a subtle blend of fruits and spices, resulting in a deep and complex flavor profile. The palate is bold and rich, with pronounced yet smooth tannins that envelop the mouth.



LES ROSÉS

ROSÉS WINES

LANGUEDOC

Gérard Bertrand, Pays d'OC IGP, Cuvée Gris Blanc

20€

Grenache, Grenache Gris

Un gris blanc aux arômes d'agrumes et minéral. Une bouche vive très fraîche.

[EN] This gris blanc wine features enticing aromas of citrus and minerals. Its palate is characterized by lively freshness, making it a delightful choice.

PROVENCE

Château Minuty, AOP Provence, Cuvée M

30€

Grenache, Grenache Gris

La bouche d'une belle amplitude nous amène sur des notes de pêche blanche, d'orange amère avec une belle minéralité rafraîchissante.

[EN] The palate of this wine unfolds with impressive breadth, revealing flavors of white peach and bitter orange, complemented by a refreshing minerality.



BIÈRES

BEERS

33cl - en bouteille - bottle

Cath' - Brasserie Artisanale Bio, Labenne, Landes

8€

La Cap' Blonde - Conviviale

Robe aux reflets dorés et fine mousse, parfum équilibré, notes de pamplemousse, mandarine, poivre, céréales

[EN] A gown with golden reflections and fine foam, balanced fragrance, notes of grapefruit, mandarin, pepper, cereals.

Cath' - Brasserie Artisanale Bio, Labenne, Landes

8€

La Dorée BIO - Gourmet

Robe dorée et mousse généreuse, notes maltées de pain grillé et de caramel, miel et touche d'agrumes.

[EN] Golden robe and generous foam, malty notes of toasted bread and caramel, honey, and a hint of citrus.

Cath' - Brasserie Artisanale Bio, Labenne, Landes

9€

La Cap'Rousse IPA - Équilibrée

Belle robe cuivrée et fine mousse. Notes de confiture de fraises, de caramel et de pruneau.

[EN] Beautiful coppery robe and fine foam. Notes of strawberry jam, caramel, and prune.



SOFTS

Espresso, Oven Heaven Bordeaux	2,5€
BLEND - La Morsure de Frank L'Aromatique, Cacao Caramel, noix <i>[EN] The Aromatic, Cocoa Caramel, nuts</i>	
Perrier Eau Minérale naturelle gazeuse (33cl)	5€
Kookabarra, Jus de pomme frais pressé (25cl)	7€
VEGAN Authenticité d'un fruit cueilli au cœur du verger. Une robe intense qui évoque toute sa puissance aromatique et les saveurs d'antan.	7€
Abatille, Eau minerale naturelle plate (75cl)	7€
Abatille, Eau minerale naturelle pétillante (75cl)	8€

